
四谷地区協議会コミュニティ・文化・スポーツ分科会会議録

平成1８年度第8回

開　催　日 平成18年12月12日

出　席　者
分科会員5名、オブザーバー2名（四谷地区住民・生涯学習財団職員）
四谷特別出張所長、担当　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                  計9名

テ　ー　マ ・「（仮）四谷便利帳」作成について

決定事項
・便利帳作成にあたり、当分科会としては、①身近で②見やすい③日常生活に直結した④
恒常的な情報を掲載し、困ったときに使用してもらえるような内容を検討していく。

主な意見等 １．情報・意見交換
11月16日の地区協議会役員会報告
①「四谷の便利帳」作成について
　・各分科会は各々のテーマに沿った内容を基本に検討する。
　・来年6月に地区協議会の改選の方向で検討中。特に問題がなければ役員会に一任
　 という事にしていただきたい。
　→一同了承。

２．（仮）四谷便利帳について
①掲載内容についての自由意見
　・四谷中の校庭に夜間照明が付き、四谷ひろばが出来、と四谷は将来スポーツが盛り
　 上がる要素が多い。スポーツ関連情報を多く載せたい。
　・乳幼児関連情報を掲載した冊子は比較的多い。
　・高齢者向けのコミュニティ関連情報を多く掲載した冊子は少ない。
　・「困った時のＱ＆Ａ」を載せるとわかりやすい。
　・民生児童委員の経験から言うと、高齢者からの相談と子育て世代からの相談が多い。
　・区の便利帳は何でも載っていてとても良く出来ているが、情報量が多すぎて知りたい
   情報を探し出すことが難しい。
　・日常生活に直結した情報が良い。
　・身近な情報を見やすくした方が良い。（例：インデックスを付ける）
　・毎年便利帳を更新するわけではないので、恒常的な情報に絞った方が良い。
　・行政側にあるマニュアル的なものは、区民からの問合せが多いものをまとめているはず。
　 そういったものも活用したいので情報提供して欲しい。
　・区に「24時間困りごと相談所」があれば良いが、そういう訳にもいかない。便利帳はそう
　 いったものに代わる存在にしたい。
　・目次（案）を作成してその内容でいいかどうかを地域に投げかけることも必要では。
◎次回までに各自が情報収集し意見をまとめてくる。

３．四谷の情報カレンダーについて
①12月14日の町連にて配布予定。（平成18年12月～平成19年1月の2ヶ月分の情報）
②用紙について
　耐水性B４用紙はメーカーにない。特別に加工することもできるが単価が高い。
　→耐水性ではないが、再生紙よりも上質な用紙とする。

４．その他
①コンビニは24時間営業である。何らかのコミュニティ活動と連携できないか？
②各自が便利帳作成に向けて情報収集等の準備期間が必要。
　→１月は休会とする。

2月16日（金）午後2時から　四谷特別出張所会議室次回日程


